

La cinquième édition de Racl'Agettes



Photo Guillermin



Photo Guillermin

Le samedi 29 septembre prochain, le village de La Vernaz aux Agettes reprendra, l'espace d'une journée, son appellation de village festif et convivial. Le comité d'organisation, emmené par Stéphane Vaucher, organise pour la cinquième année consécutive la journée de la raclette.

La sélection des fromages d'alpages du Valais est la suivante: Alpage de Tannay, Vouvry, Alpage de Tovassières, Val d'Illiez, Alpage de La Loutze, Chamonson. Alpage de Siviez, Nendaz, Alpage de Méribé, Héremence, Alpage de Bréonaz, Evolène, Alpage de Mondralèche, Lens, Alpage de Rouaz, Saint-Luc, Alpage Aegina, Ulrichen, tout un programme à déguster le long de la journée.

Cette année une attention particulière a été apportée aux produits du terroir. On pourra donc déguster les saucisses et la viande séchée de la Boucherie Eric Blanchard de Veysonnaz. Les fruits et légumes de la vallée seront exposés par Pierre Métrailler et Christian Studer. Un stand de dégustation de pommes de terre, indispensable pour une bonne raclette, sera animé par Eddy Gaspoz le Nendard de Granges-Marnand. Pour la partie viticole, cette année La cave de la Madeleine à Vétroz, la cave Régis Pitteloud aux Agettes, et la Cave des

Deux-Rives à Brignon auront la « lourde » responsabilité d'étancher la soif des convives. La société TTM, constructeur de fours à raclette est le sponsor principal de la manifestation. Animation musicale et Karaoke compléteront l'offre de la journée.

Souhaitons aux organisateurs que le Bon-Dieu-des-Agettes soit de la partie, comme pour les quatre premières éditions, et rendez-vous à La Vernaz en nombre.

L'Echo ■



Photo Guillermin